

BringLiesel auf dem HanseBelt Zukunftskongress 2016

Berlin, 01. Januar 2017

Am 12. Dezember 2016 lud die HanseBelt Initiative zum 3. HanseBelt Zukunftskongress ein. Dieses Mal in die Kulturwerft Gollan in Lübeck.

In einem tollen Ambiente haben die Gäste spannende Reden und Diskussionen gehört, sich von neuen Ansätzen der Startup Szene inspirieren lassen und einem netten Rahmenprogramm gelauscht. An zehn Stationen konnten sich die Besucher vor Ort ein Bild von Digitalisierungsprozessen machen und haben einen Einblick in coole innovative Produkte und Lösungen aus unserer HanseBelt Region bekommen.

Von den Veranstaltern wurden wir als **einer der zehn Aussteller** ausgewählt und gebeten, **BringLiesel als Beispiel eines innovativen und zukunftssträchtigen Produkts** der Hansebelt-Region vorzustellen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese Möglichkeit. Der Zukunftskongress war für uns eine tolle Gelegenheit interessante Menschen aus Politik und Wirtschaft zu treffen und sich auszutauschen.



Weiter Informationen finden Sie unter:

<http://www.hansebelt.de/startseite/aktuelles-details/news/detail/News/hansebelt-zukunftskongress-2016-auf-dem-weg-zum-digitalen-hansebelt/>

https://www.facebook.com/pg/hansebeltregion/photos/?tab=album&album_id=1736343000017890